

Aufweck-Bläser: Die Finalisten stehen fest

76 Musikkapellen aus ganz Oberösterreich haben in den vergangenen 16 Wochen die Oberöreicher mit Blasmusik geweckt. Und Sie konnten eine Woche lang abstimmen - am Freitag um 17.00 Uhr standen die zehn Finalisten fest.

In der Sendung „Guten Morgen Oberösterreich“ sind die Aufweck-Bläser von Radio Oberösterreich in den vergangenen Monaten zum beliebtesten Wecker des Bundeslandes geworden. Das haben sie aber nicht mit Marschmusik oder sinfonischen Werken getan, sondern mit Neuarrangements von Hits aus der Schlager-, Pop- und Rockszene.

Jede Woche die Besten gewählt

Jede Woche wurde ein Wochensieger gewählt, der den Gästen auf dem Linzer Südbahnhofmarkt und den Hörern der Sendung „Arcimbardo - Live vom Südbahnhofmarkt“ den Vormittag verschönerte.

CD-Produktion im Landesstudio

Jetzt aber geht es um den ganz großen Preis: Eine CD-Produktion im Landesstudio Oberösterreich und ein Auftritt beim „Radio Oberösterreich SommerOpenAir“ in Bad Schallerbach am 23. Juli. Zusätzlich steht für die Sieger noch ein weiterer Preis in Form eines Musikinstruments bereit. Bevor wir aber die beste Kapelle küren können, müssen noch einige Hürden überwunden werden.

Große Hürden

Die erste war die Online-Abstimmung, in der **alle** Ensembles noch einmal die gleiche Chance hatten, in den Kreis der besten zehn gewählt zu werden. Die zehn Musikkapellen mit den meisten Stimmen aus dem Onlinevoting kommen dann weiter in das große Finale, das am Freitag, den 24. Juni im ORF Landesstudio in Linz stattfinden wird.

Die Finalisten:

- Musikverein Lacken
- Stadtkapelle Enns
- Musikverein Hilbern
- Musikverein Steyrling
- Musikkapelle Weitersfelden
- Musikverein Katsdorf
- Orstmusikkapelle St. Konrad bei Gmunden
- Musikverein Rüstorf
- Stadtkapelle Leonding
- **Musikverein Arnreit**

Bis Freitag, den 17. Juni, um 17.00 Uhr stehen hier alle Aufweck-Bläser noch einmal zur Wahl!